

COMUNICADO DEL GRUPO DE RIO SOBRE EL ATENTADO TERRORISTA OCURRIDO EN BOGOTA

El Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política -Grupo de Río- expresa su más firme condena al atentado terrorista ocurrido anoche en Bogotá, que ha causado irreparables pérdidas de vidas humanas y un elevado número de heridos.

El Grupo de Río hace llegar al pueblo y Gobierno de Colombia, y en especial a los familiares de las víctimas, su solidaridad ante este execrable hecho.

El Grupo de Río reafirma su indeclinable compromiso de combatir el terrorismo en todas sus formas y defender la democracia representativa frente a este desquiciado delito que significa una amenaza a las instituciones y libertades democráticas; así mismo renueva su decidido respaldo a los esfuerzos del Gobierno de Colombia en procura de una solución permanente al conflicto interno que sufre ese país miembro del Mecanismo.

Lima, 8 de febrero del 2003